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起　　立

点　　鐘

開会宣言

ロータリーソング

7月4日 新役員挨拶12:30～(理事会)
7月11日 ガバナー公式訪問第２回クラブ協議会リハーサル

伊藤ガバナー補佐公式訪問12:30～
(理事会)

7月18日 櫻田ガバナー公式訪問例会12:30～
(理事会)

7月25日 会員卓話12:30～

白　木　幸　久

　　黒川　吉一　ＳＡＡ

手に手つないで
　

　　岡田　幸紀　　会長
　　黒川　吉一　ＳＡＡ

みなさんおばんでございます。
今日は十勝地方も非常に良い天気になり、そして私の最後の例会
ということになりました。
本当にこの一年間会員の皆さんにご協力を頂いて、無事何とかこ
こまで来れたということで非常にうれしく思っているところで
す。会員の皆様方には昨年の７月に発足したときに四つの目標を
持って進みたいとご協力をお願いさせていただきました。
ちょっと振り返ってみますと地域社会にいかにうちこむかと取り
組んだ結果、社会奉仕委員会の委員長をはじめ田中先生のご協力
を頂きまして、音更町のミニスプリントスケート大会のお冠大会
ということで行うことを決定させていただきました。
また、会員増強ということで、５名の方の増強を考えていまし
た。当初３９人でスタートしまして、実質４０人ということで１
名の増にとどまったということで、当初大きい目標を掲げた割に
はちょっと不本意だったなあと思っているところであります。
また、出席率の向上ということで、何とか５割以上の会員の方の
出席をお願いしたいものだということで取り組んできましたが、
最近だんだんと出席率も落ちてきております。いろんな事情があ
ろうかと思いますが、ＳＡＡ、会員増強、プログラム、出席委員
会の委員長さんにはいろいろと努力をしていただいたのですが、
なかなかいろいろな事情がありまして上昇に結びつかなかったと
いうことで私の不徳のいたすところだなと思っているところで
す。また、ローターリー財団につきましては当初５名を予定して
おりましたが、６名の方の寄付を頂きました。これは１００％を
超えたのでよかったなあと思っております。
一年間を振り返ってみまして、本当に皆さんにご協力をお願い
し、助けていただきながら今日を迎えられたということで、ほっ
としているところであります。本当に一年間ご協力をありがとう
ございました。
また、この席を借りて、女房役として一年間頑張っていただきま
した白木幹事に本当にお礼を申したいと思います、ありがとうご
ざいました。
簡単ではありますが一言挨拶とさせていただきます。本日はご出
席ありがとうございました。
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岡　田　幸　紀
猪　子　茂　昭

第886回

次週からのプログラム

今日のメニュー

岡田会長挨拶



　　　岡田会長・高倉次年度会長バッチ交換と固い握手 白木幹事・小枝次年度幹事バッチ交換と固い握手

白木幹事による乾杯

　畠山理事から

　創立２０周年記念ワインの

　お披露目がありました。

　ラベルは

　まだ変更予定とのこと

　　　入会式

      幹事になると 　　　　　一本〆の音頭を取る 　　　ありがとうございました

      もてるそうです!! 　　　　　猪子副会長 　　　(菅野会員)

今月の会報担当　菅野恵一会員

計算に用いる ホームクラブ

会員数 出席者
前々回８８４回 37 21 16 56.8%
今回　８８６回 37

帯広５ＲＣ年度末最終例会：帯広西ＲＣ6月28日(木)18:30～・帯広北ＲＣ6月29日18:30～
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